

Finale Nationale Equip'Athlé les 25 et 26 octobre à Dreux.



C'est dans une bonne ambiance que s'est déroulé le déplacement à Dreux. L'enjeu était de taille: une qualification à la Finale Nationale Equip'Athlé est une consécration pour les minimes et les cadets concernés. Et c'est avec détermination qu'ils ont abordé cette compétition. Les résultats le démontrent bien autant sur le plan individuel que par équipes.

Deux titres de champion de France par équipe: pour les minimes garçons qui marquent 528 points et pour les cadettes avec 431 points. Tout au long de la saison, les minimes Alex FLAMAND et Mathieu GORLIER ont fait l'objet de commentaires élogieux dans nos rubriques. Cette fois encore, tous deux ont été les pièces maitresses de l'équipe. Alex FLAMAND fait 6"29 au 50m et 5m79 en longueur. Mathieu GORLIER réalise 12"78 au 80m haies, 1m65 en hauteur et 54m63 au marteau. La cadette Camille WALLET (récemment licenciée au club) court le 100m haies en 15"38 et fait 4m74 en longueur. Notons que notre jeune juge Isahora BISSINGOU, toujours très disponible et fidèle au club, contribue à la victoire de l'équipe cadette en marquant 10 points.

Quant aux cadets, ils terminent à la très honorable 6ème place avec un total de 385 points. Nos deux représentants, Idriss BOUSMAH et Luc LECAT, étaient en super forme ce week-end. Idriss BOUSMAH établit 3 nouveaux records personnels: 11"60 au 100m, 2m00 en hauteur et 6m46 en longueur. Luc LECAT bat son record du 800m en 2'10"67 et lance le javelot en 28m92.

Félicitations à tous ces jeunes qui assurent de solides bases pour l'avenir.

Championnats de France Interclubs - 23 ans le 26 octobre à Blois.

Des résultats en-deçà des attentes du club pour ce 2ème tour des interclubs U23. Les excuses (absences, vacances scolaires, reprise, multiplication des épreuves de haut niveau sur le plan national, etc....) peuvent être nombreuses et variées mais, chez les filles, terminer 7ème (13564 points) après avoir été 1ère au bilan national à l'issue du 1er tour est une réelle contre-performance. Et pourtant le potentiel est bien présent puisqu'elles talonnent la 3ème marche du podium de 360 points. L'équipe masculine marque 15313 points et se classe 5ème. Une réflexion s'impose pour fixer les objectifs avec précision.

Championnats de France de Semi-Marathon le 26 octobre à Saint Denis



De bons résultats dans l'ensemble pour nos ustiens ce dimanche à Saint Denis. L'équipe filles se classe 9ème, l'équipe garçons prend une belle 4ème place, mais au pied du podium . Mondhir FEKIR termine 17ème de l'épreuve et se classe 2ème Espoir ; il bat son record personnel en 1h08'31". Les vétérans prennent une superbe 2ème place par équipes . Farid OUKAID se classe 46ème de l'épreuve mais 12ème chez les vétérans.

Voici le classement des autres ustiens:

Equipe filles: Corinne DORNY (37ème et 16ème vétérane), Stéphanie DERCK (73ème), Amélie AMIELH (79ème) et Nathalie DEBACKER (89ème)

Equipe garçons: Romain CARETTE (35ème), Farid OUKAID (46ème) et Nicolas VEYRIERAS (70ème et record personnel)

Equipe Vétérans: Philippe PLANCKE (137ème), Mohamed TAGHLI (153ème), Joseph LEBON (203ème), Serge MEZIERES (272ème) et Djamel KHAMCHECHE (309ème)

Le Président de l'US Tourcoing à l'honneur!

Les Amis de Tourcoing et du Carillon décerneront la "Brouette d'Or 2014" à notre président Marc DUFOR jeudi 6 novembre. Cette haute distinction honorifique est source de grande fierté pour tous les ustiens!